

## Jalin Kedekatan Dengan Prajuritnya, Dandim Sambangi Koramil 0830/02 Semampir

Wanto - SURABAYA.JOURNALIST.ID

Aug 28, 2023 - 18:55



*Wadanramil Beserta Babinsa Koramil 0830/02 Semampir Sambut Kedatangan Dandim 0830/Surabaya Utara*

Surabaya, - Dalam rangka menjalin silaturahmi dan mengenal lebih dekat prajuritnya, kunjungan kerja Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara terus berlanjut kali ini Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menyambangi Koramil 0830/02 Semampir bertempat di Jl. Wonosari Tegal IV No. 1 Wonokusumo, Kecamatan Semampir, Senin (28/08/2023).

Kedatangan Dandim disambut langsung oleh Wadanramil 0830/02 Semampir Kapten Inf Achmad Maksam beserta anggota. Dalam kunjungannya selain mengenalkan diri, Dandim juga menjelaskan maksud dan tujuan datang ke Koramil Jajarannya. Yaitu ingin bertemu dan bertatap muka secara langsung dengan seluruh prajurit di wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara.

"Sebagai orang baru kiranya saya dapat diterima menjadi bagian Koramil 0830/02 Semampir yang merupakan bagian dari Kodim 0830/Surabaya Utara, saya titipkan diri dan keluarga. Saya akan berusaha untuk bertindak loyal keatas, loyal kesamping dan loyal kebawah. Karena itu seorang Komandan harus mengetahui kondisi jajarannya," ucap Dandim.

Pada kesempatan ini, Dandim juga menyampaikan kepada anggota Koramil untuk selalu menjaga Kesehatan, tetap semangat dalam mengemban tugas yang diberikan oleh negara dan tidak kalah pentingnya untuk selalu menjaga keharmonisan keluarga.

"Arahan saya disini tidak jauh beda dengan apa yang sudah pernah saya sampaikan saat pengarahan Jam Komandan di Makodim, yaitu tetap jaga kesehatan, sebagai prajurit kita harus disiplin dan loyal serta jaga keharmonisan rumah tangga", ujarnya

Dandim menjelaskan, sehat bukan untuk diri kita saja tetapi juga untuk anak dan istri juga. Yang menentukan adalah anda dan keluarga anda sendiri, sempatkan jalan kaki disetiap kesempatan karena jalan kaki adalah olahraga yang minim resiko dan jaga pola makan serta perbanyak minum air putih. Apabila kita dan keluarga sehat maka kita dapat bekerja dengan maksimal, tenang tanpa adanya beban pikiran.

Keluarga itu penting, setiap keluarga mempunyai kebutuhan dan kepentingan masing-masing, walaupun ada permasalahan lebih baik dilaporkan. Selanjutnya jangan terburu-buru mengejar jadwal kegiatan ataupun keperluan keluarga dimana yang nantinya terjadi hal-hal yang tidak diinginkan seperti halnya terjadi laka lalin, tetap untuk selalu menjaga faktor keamanan baik pribadi maupun keluarga dimanapun berada.

Untuk para Babinsa saya harapkan bisa menguasai wilayah binaannya serta kenali tokoh-tokoh yang ada dan apabila ada permasalahan di wilayah agar dapat diselesaikan dengan baik dan segera berkoordinasi ataupun laporkan sesuai hirarki yang ada.

Dan terakhir, Dandim menekankan kembali keanggota agar tetap selalu jaga kesehatan, jaga kekompakan, keharmonisan dalam keluarga dan menjaga keamanan tugas kewilayahan, Pungkasnya.